

# Editorial

**G**racias a la gran familia del Hospital Clínica San Agustín, el día martes 20 de julio se convertirá en otro día signado en el calendario de vida institucional por la tradición e historia, puesto que en la ciudad de Guayaquil y, en su nombre, recibimos el reconocimiento internacional otorgado por el LATIN AMERICAN QUALITY INSTITUTE (LAQI) 2021 a la empresa ecuatoriana por su “*rendimiento excepcional en todas las áreas de gestión, con enfoques eficaces del modelo de excelencia LAEM, siendo una empresa representante en el país*”. De igual manera, LAQI otorgó la certificación “The Health Awards 2021” por haber logrado resultados óptimos en la correcta aplicación de herramientas de total responsabilidad, así como liderazgo y gestión del recurso humano, principalmente por su labor durante la pandemia.

Estos reconocimientos, al igual que cada agradecimiento que recibimos a diario por parte de nuestros pacientes y sus familias, llegan en un momento muy especial para el Hospital Clínica San Agustín, ya que agosto es el mes fundacional de nuestro centro y celebramos nuestro 62.<sup>º</sup> aniversario de vida institucional. Durante este largo camino transitado, la excelencia, la vida y la humanidad han sido los pilares que han sostenido nuestro quehacer, el que durante estos tan difíciles meses vividos por la pandemia, ocasionada por el Covid-19, han sido aún más fortalecidos con el servicio a la comunidad.

Sin embargo, en esta ocasión somos nosotros quienes queremos agradecer y reconocer a todos y cada uno de nuestros colaboradores: médicos, personal de enfermería, técnicos, tecnólogos, auxiliares y a cada persona que ha hecho este proyecto de vida posible con su trabajo y dedicación. Sin ustedes no podríamos haber alcanzado ni tantas ni tan intensas alegrías y metas, brindando atención médica humanizada y de calidad a cientos de miles de personas que han confiado en nosotros. Gracias a todos ustedes, estoy seguro de que el tiempo retribuirá su entrega con creces.

Como ejemplo vivo de nuestro compromiso con el saber y el hacer, presentamos la segunda edición de INDEXIA, muestra de trabajo y esfuerzo que aseguramos se seguirá consolidando con miras a darle aún más fortalezas al trabajo científico que desarrollamos en Loja, la región sur y el país. INDEXIA es la demostración, como dice el reconocimiento de LAQI antes mencionado, de que estamos a la altura del desarrollo científico y médico de los grandes centros hospitalarios de Latinoamérica.

Gracias a la Familia Hospital Clínica San Agustín.

Mgtr. David Romo Rodríguez

GERENTE GENERAL  
HOSPITAL CLÍNICA SAN AGUSTÍN